

El Grupo quiere llevarse el derbi ante una Atlética que necesita ganar

BALONMANO | PRIMERA

:: R. D. El Grupo tratará de buscar la victoria a toda costa en el derbi que disputará contra la Atlética Avilesina esta noche (20 horas, Pabellón Braulio García), en partido del grupo B de Primera. «Es un duelo de rivalidad y motivante para muchos de mis jugadores», señala el técnico grupista Chechu Villaldea, que tiene las bajas de Santos y Cuervo.

El preparador gijonés reconoce que «ellos se juegan la clasificación para la fase ascenso y les convierte

en superfavoritos», aunque por otra parte tiene claro que «no tenemos nada que perder y sí mucho que ganar».

Además, a Villaldea y a sus jugadores les da mucha confianza el buen encuentro que hicieron en la ida, en el que estuvieron a punto de sorprender a los avilesinos.

El entrenador del Grupo confía en los suyos, «porque hemos entrenado muy bien toda la semana y estamos con muchas ganas», a la vez que considera que «el partido debe de ser la fiesta del balonmano asturiano».

Por su parte, Juan Muñiz, entrenador de la Atlética, no podrá contar con Diego Canal, Monchu, Pelayo y Jaime, lesionados, mientras que el meta Coke es duda.



Chechu Villaldea. :: PAÑEDA

El DKV Gijón juega en la cancha del Xiria y el Unión Financiera recibe al Octavio

BALONMANO | PRIMERA

:: R. D. El DKV Gijón Jovellanos, tras su derrota ante el Lalin el pasado sábado (23-27), tratará de sorprender al Calvo Xiria (20 horas, Pabellón Vila de Noia), segundo clasificado del grupo A de Primera-División.

El conjunto gijonés llega un tanto mermado a tierras gallegas, porque el técnico Ángel Gulín Prieto no podrá contar con los juveniles que disputan este fin de semana la final a cuatro regional, casos de Gabriel Mesa, Javi Palacio, Aladino Fernán-

dez e Iván Suárez, así como Milo, Basante y Kevyn, lesionados, por lo que Jorge Alonso, Alejandro Fernández y Óscar Álvarez, del equipo de Segunda, viajarán a La Coruña.

Por su parte, el Unión Financiera Base Oviedo no puede fallar ante un equipo histórico como el Academia Octavio (18 horas, polideportivo de Vallobín) si es que quiere tener aún opciones de clasificarse para el 'play off' de ascenso. Los carbayones están a cuatro puntos de su objetivo, por lo que solo les vale la victoria.

El técnico Faló Méndez tiene la baja para este encuentro del lateral Chaco, que se encuentra con la Selección de México, mientras que Casares continúa lesionado, aunque ya empezó a entrenarse.

Alberto Braña dejará el Liberbank

BALONMANO

El gerente del club gijonés, clave en los éxitos deportivos más recientes, no seguirá la próxima temporada después de ocho años

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Alberto Suárez Braña dejará el Liberbank Gijón La Calzada al final de esta temporada tras ocho años de gestión en los que destacó el ascenso del equipo a la máxima categoría y la conquista de la Copa de la Reina, el primer título de la historia del balonmano asturiano.

El gerente del club gijonés fue la persona de máxima confianza del expresidente Miguel Álvarez Baños, quien, tras su fallecimiento el pasado mes de julio, le dejó toda la responsabilidad. «Me pidió de forma verbal y por escrito poner fin a una etapa en la que logramos grandes éxitos deportivos y creo que es el momento de anunciar mi marcha, que será el 25 de mayo, con la celebración del último partido de la Liga de División de Honor femenina».

Recuerda que cuando Miguel Álvarez le llamó en 2011 «me dijo que quería hacer un equipo ganador y que si le podía ayudar a conseguirlo». En este sentido, Suárez Braña subraya que «me siento orgulloso, porque el objetivo se cumplió con creces gracias al magnífico trabajo



Alberto Suárez Braña, durante un desayuno que organizó recientemente EL COMERCIO. :: ARNALDO GARCÍA

de todos los integrantes del club, desde directivos a auxiliares, pasando por el cuadro técnico y las jugadoras».

Así las cosas, confiesa que «ha sido un decisión muy meditada, que comuniqué esta misma semana, que no hay competición, para que no re-

percuta en el ámbito deportivo, donde hay mucho en juego».

Asimismo, desea «suerte» a Pelayo Álvarez Lafuente, hijo de Miguel Álvarez Baños, que salió elegido recientemente presidente, y de cuya junta directiva forma parte como vicepresidente. «Creo que el club

queda en buenas manos y el proyecto que está en marcha se consolidará bajo su mandato», precisa.

Cabe recordar que Suárez Braña, una persona procedente del mundo del baloncesto, se adaptó muy pronto al balonmano, siendo en escaso tiempo un perfecto conocedor

Novena Liga Asobal de Raúl Entrerriós con el Barcelona

El Barça Lassa del gijonés Raúl Entrerriós se proclamó campeón de la Liga Asobal 2018-2019 al vencer ayer, en el Palau Blaugrana al Quabit Guadalajara por 40-24 después de un encuentro sin historia y en el que los azulgrana no dieron opción a un rival que, a pesar de sus bajas, en todo momento intentó dar la cara.

Es el noveno título consecutivo de los catalanes, que suman ya 18 de Liga Asobal y 26 en total de la máxima competición. Además, el haberlo logrado a falta de siete jornadas para el final de la competición representa un nuevo récord, batiendo el que el equipo de Xavi Pascual ostentaba desde la pasada temporada en que proclamó campeón en la jornada vigésimo cuarta.

En el partido de ayer contra el conjunto alcarreño, Raúl Entrerriós anotó dos goles. El jugador forjado en el Grupo Astur puede lograr esta temporada el récord de títulos si logra la Copa del Rey, Champions y la Superglobe (mundialito de clubes).

del mercado de este nuevo deporte para él. Junto al técnico Diego Lafuente descubrió algunas jugadoras de gran talento con las que construyó un equipo campeón que se codea en la actualidad con la élite, un hecho que, sin duda, no tiene precedentes en el Principado.

El Ovida inicia el asalto por el título ante el Recreativo

BÁDMINTON

Los azules se enfrentan en el Corredoria Arena a los onubenses en la ida de la final por la Liga de División de Honor

:: ÁLVARO FERNÁNDEZ

OVIEDO. El Corredoria Arena de Oviedo se vestirá de gala para albergar el encuentro correspondiente a la ida de la final por el título de la máxima categoría de bádminton nacional. El Ovida Bádminton Oviedo recibe, a partir de las cinco de esta tarde, la visita del Recreativo La Cr-

den de Huelva en la lucha por el campeonato de División de Honor.

El equipo carbayón, tras protagonizar un campeonato casi imaculado desde el mismo inicio de la temporada, vuelve a pelear por un trofeo con el que ya se alzó brillantemente en la temporada 2014-2015, después de remontar un marcador adverso de 5-2 frente al Bádminton Rinconada.

Por ello, esta tarde, los jugadores ovetenses intentarán sorprender a un rival que ha sido el claro dominador en las campañas precedentes en la competición doméstica.

Las grupistas buscan revancha contra el Torrejón en el Braulio García

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de Superliga Femenina 2 de voleibol del Grupo Covadonga tiene el objetivo de sumar ante Torrejón (17 horas, Braulio García) una nueva victoria con

la que intentará mejorar su clasificación en esta recta final de la temporada.

El técnico Saúl Pérez tiene la duda Miriam Diéguez y espera que «el equipo esté en la línea del partido que jugamos en Madrid el pasado sábado». El encuentro espera que sea una revancha, «porque en la primera vuelta perdimos en su cancha, por lo que queremos sacarnos esa espina».

En el equipo madrileño figura la excolocadora grupista Alba Hernández Arades, que no jugará tras haberse lesionado.